

ALICANTE

>> El Colegio de Alicante apuesta por la integración técnica y humanista

La Junta de Gobierno de este COITI ya nos tiene acostumbrados a su dinámico plan de trabajo incluido dentro de un ambicioso proyecto colegial renovado anualmente bajo los auspicios de su decano, Vicente Martínez García. Por ello, queremos resaltar algunos aspectos de la revista de este colegio que,



De arriba abajo, imágenes del Concierto de Adviento, del concurso de fotografía y de la exposición de pintura organizados por el Colegio de Alicante.

en su número 89, recoge importantes artículos tanto de carácter técnico como humanista, además de dedicar secciones de información de relevante interés para sus colegiados, así como un resumen de recortes de prensa no menos atractivo. Aparte de los artículos técnicos, llama la atención –y aplaudimos la iniciativa del decano y del equipo de redacción de la revista– la inclusión de artículos como *La necesidad de mejorar*, que cita *Unas lecciones de Metafísica* del genial Ortega y Gasset o el extenso artículo dedicado a *Emoción y sentimiento en la pintura de Caravaggio*, que incluye un buen reportaje gráfico de creaciones de este insigne pintor y de otros como Ribera y Tiziano.

Por lo que se refiere a la sección “Vida colegial”, se incluyen diversos cursos y charlas, como el celebrado sobre *Metal 3D y generador de pórticos*, llevado a cabo por la empresa Inteltec. También tienen cabida en la misma los movimientos colegiales que

revela el censo de altas y bajas de esta entidad colegial. No queremos finalizar esta reseña sin dejar de mencionar la importante iniciativa emprendida por este COITI al proponer al Consejo General un posible convenio de colaboración entre éste y la Fundación Conama, para la organización del Conama 8, Cumbre del Desarrollo Sostenible, que se celebrará en Madrid del 27 de noviembre al 1 de diciembre.–J.S.A.

ARAGÓN

>> Celebración de las XIV Jornadas de la Energía y Medio Ambiente y otras actividades

Del número 92 de la *Hoja Informativa* que trimestralmente edita el Colegio de Aragón, es necesario hacer mención de la 65ª edición de la Feria de Zaragoza celebrada los días 8 a 16 de octubre del pasado año, en la que, como en ediciones anteriores, este colegio instaló el pabellón de la Ingeniería Técnica Industrial, que en el día de su inauguración fue visitado por diversas autoridades, como el alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch, el rector de la Universidad de Zaragoza, Felipe Petriz, el consejero de Industria de Aragón, Arturo Aliaga, etc.

Por otra parte, recoge el citado número la celebración de las XIV Jornadas de la Energía y Medio Ambiente, desarrolladas los días 18, 19, 25 y 26 del mismo mes de octubre, como viene siendo tradicional desde hace ya 28 años que se conmemoran bienalmente y que en esta nueva edición representó un importante éxito para este COITI. Las jornadas giraron en torno a un denominador común de evidente actualidad como es el llamado cambio climático, descrito y analizado desde diferentes puntos de vista por los ponentes, expertos en meteorología y geografía. La apertura de las jornadas corrió a cargo del decano del Colegio de Aragón, Juan Ignacio Larraz Plo, y en ellas se habló de *Políticas del Gobierno español para afrontar el cambio climático; El reto de las ciudades ante el cambio climático*, etc.

Asimismo, se recoge en esta amplia *Hoja Informativa* la información habitual relativa a las Delegaciones de Huesca y Teruel, de la que destacamos la celebración, en la primera, de la *Jornada técnica sobre soluciones energéticas con gas propano*, celebrada el día 26 de octubre. Teruel, por otra parte, conmemoró su Fiesta patronal el día 4 de noviembre con una cena en el Parador de Turismo, a la que asistió el delegado turolense, la Junta de Gobierno del Colegio de Aragón con su decano al frente, así como el delegado de Huesca. En esta conmemoración no faltó el homenaje habitual a los compañeros por el reconocimiento a sus 25 años de profesión con la entrega de la tradicional metopa a Luis García Domínguez y a Miguel Gimeno Ramos.–J.S.A.



Juan Ignacio Larraz firma en el libro de honor de la Feria de Zaragoza en presencia de su director, del rector de la Universidad y del director de Energía y Minas de Aragón.